
 

 

 
 
 
 

 ２年生普通科課題探究の２時間目として、分野別学習会を実施しました。これから行う探究活動のイメージをもつために

「大人が働く中で試行錯誤している話を聞き、探究のプロセスを知り、今後の探究活動の進め方を考える。」 

「益田市の現状を知るとともに、自分たちの探究テーマがどのような課題と繋がっているのか考える。」 

という目的で設定した会です。 

 この日は益田市役所（学校教育課、社会教育課、高齢者福祉課、健康増進課、産業支援センター）、グラントワ、ユタラ

ボから１３名の方にお越しいただき、８ヶ所に分かれて分科会を行いました。生徒は前半と後半で２ヶ所の話を聞くことが

できました。講師の方がそれぞれの業務においてどのように課題を発見し、それに対してどのような行動をされているのか

について話していただき、大人の仕事はまさに探究活動そのものであるということがよくわかりました。これから、生徒た

ちがどのような課題を設定し、どのように探究活動を進めて行くのかがとても楽しみです。お世話になった皆様、お忙しい

ところ本当にありがとうございました。 

 

 生徒の感想より 

  「人があまり目をつけないところに着目して研究してみるのも面白そうだと思った。」  

「益田が抱えている課題だけでなく、益田が持っている強みも知ることができた。」 

「データや資料も大事だが、実際に現場に行って自分で体験することも大事だと学んだ。」 

「どのように課題を見つけたらよいのかわからずに困っていたが、今日の話を聞いて参考になることがあった。」 

「大人になっても探究し続けているのはとても楽しそうだった。自分から始めたことは楽しくて何事も続くので、この

探究学習も主体的に取り組もうと思った。」 

  「地元の人が取り組んでいる課題が何なのかを知ることができた。これから自分たちが行う課題探究の進め方のイメー

ジがなんとなくわかった気がする。」 
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